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平成２７年度 第２回熊本市食の安全安心・食育推進会議 議事要旨 

１ 開催日時 平成 28 年 1 月 27 日（水） 10：00～12：00 

２ 場所   議会棟予算決算委員会室 

３ 出席委員  18 名 

議 事 意 見 当日の回答 

市民アンケート調査

結果について 

○農林漁業体験を経験した市民の割合が

減少している。 

○アンケート結果が目標値に達していな

くても、市民の意識、行動を変えてい

くために数値を公開していくことも大

切。 

○中小の食品製造業者は新しい食品表示

制度への対応が遅れている。情報の提

供と取り組みの推進が必要。 

○民間での収穫体験や市民農園

なども利用してもらいたい。 

○アンケート結果は公開してい

きたい。 

 

 

○講習会や個別指導等、中小製造

業者へのきめ細やかな指導を

実施する。 

推進会議（Ｈ27.7開

催）及び食の安全安

心部会、食育推進部

会（H27.10開催）の

報告について 

○情報提供に市政だよりを有効活用して

もらいたい。若い世代にはホームペー

ジを活用してはどうか。 

○食の安全安心・食育に関する情報が市

のホームページと別のサイトに立ち上

げられているため、必要とする情報が

得にくい。 

○市民アンケートの設問に曖昧な部分が

あり、人により捉え方、回答の意味が

大きく異なるのではないか。質問の意

図を具体的に示す必要があるのではな

いか。 

○分かりやすい、見せ方を工夫し

た紙面づくりに取り組む。 

 

○市ホームページからの検索が

しやすくなるよう、今後、工夫

していきたい。 

 

○次期計画時にはアンケート質

問項目を検討する。 

第２次熊本市食の安

全安心・食育推進計

画中間評価（案）に

ついて 

○食育に関してそれぞれの団体、市で努

力しているが、団体、市の横のつなが

りが大切だと感じる。 

○食育の関心を高めることが食の安心安

全を高めていくことにつながるのでは

ないか。 

○食の安全に関する表彰制度はあるが、

食育に関する表彰制度があっても良い

のではないか。 

○団体のコーディネートにも配

慮ながら食育を推進していく。 

 

 

 

○今後、検討していく。 

その他 

（児童育成クラブの

おやつに関するアン

○幼稚園でも預かり保育を実施してお

り、園児に市販のおやつを提供してい

るが食物アレルギーへの対応が必要で
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ケートなど） ある。 

○おやつに関するアンケートを基に菓子

組合でも地元の食材で安全なお菓子を

提供できるよう取り組みたい。 

○熊本市内の子ども食堂の状況について

聞きたい。 

○食育基本法ができ 10年が経過し、国全

体が食育の言葉に慣れて中だるみして

いる。 

○ライフスタイルの多様化や核家族化で

食の個人化が進み家庭での食育機能が

失われている。 

 

 

 

 

○現状把握を行い、どのような支

援ができるか検討する 

 

 


